



西白山台小だより

学校通信第12号

八戸市立西白山台小学校 (☎ 70-2489)

学校評価を生かして

校長 原 寿

八戸地方に春を呼ぶ『えんぶり』が終わってもまだ厳しい寒さの日々が続いています。それでも、太陽の光は次第にまぶしさを加え、一日一日と昼の時間は長くなっています。保護者・地域の皆様方にはご健勝のことと存じます。

さて、参観日の全体会で報告させていただいたとおり、今年度の学校評価の集計結果をふまえて来年度の教育活動に生かしていきます。集計結果では、「楽しそうに学校に通っている」「わかりやすい授業をおこなっている」「情報を家庭や地域に提供している」の3つの項目で、児童・保護者ともに肯定的評価が90%以上でした。学校の取組を高く評価していただき、本当に心強く、またありがたく思います。

【4学年親子学習会-盲導犬について学ぶ】



一方、評価の低い項目も3つありました。「進んで読書をしている」「進んで家庭学習に取り組んでいる」「学習規律が身に付いている」の3項目です。いずれも学習習慣に関わる内容であり、児童の評価が比較的高く保護者の評価がやや低いという点でも共通していました。このことから、来年度は児童手帳「西白山台ノート」を作成・活用し、家庭との

連携を密に図りながら、全校体制でよりよい学習習慣が身に付くよう継続的に指導していきたいと思えます。

最後に、学校評価や学力テスト等の結果をもとに、来年度の「目標」が決まりましたのでお知らせします。中・長期の目標である教育目標と努力目標は継続します。短期の目標である学校目標を「学びの基礎を育む」とし、重点として「学習習慣育成による基礎・基本の定着」を掲げました。これらの目標達成に向かって学校運営を進め、学校課題の解決に努めていきたいと思えます。



【参観授業-できるようになったよ(1年)】

<平成30年度の目標>

- 教育目標 心豊かに たくましく とともに学び合う子 (継続)
- 努力目標 【知】 よく聴き よく考える子 (継続)
【徳】 きまりを守り 思いやりをもつ子 (継続)
【体】 進んで 体をきたえる子 (継続)
- 学校目標
学びの基礎を育む～学習習慣育成による基礎・基本の定着～

平成30年度は開校2年目の大切な年だと考えています。「子ども一人一人の確かな成長」を中核に据え、保護者・地域の皆様方と連携・協力しながら教育活動を展開しますので、今後ともご理解とご支援をよろしくお願いいたします。



3月の主な行事

- | | |
|---------------------|-----------------------|
| 1 (木) 定期配信 安全点検 委員会 | 14 (水) 卒業式予行 |
| 2 (金) 大掃除 (5時間授業) | 16 (金) 第1回卒業証書授与式 謝恩会 |
| 5 (月) 防災学習会 | 20 (火) 職員会議 (5時間授業) |
| 7 (水) 全校朝会 (表彰) | 22 (木) 5時間授業 |
| 8 (木) 4時間授業 | 23 (金) 全校朝会 (表彰) |
| 9 (金) 4時間授業 | 26 (月) 修了式 離任式 |
| 11 (日) 八戸市防災教育の日 | 27 (火) 学年末休業 ~ 31日 |



6年生を送る会 ~全校一体となって~



2月23日(金)児童会主催で「6年生を送る会」が開催されました。1年生から5年生は6年生にこれまでの感謝の気持ちを出し物やプレゼントを通して伝え、6年生も最上級生としての後ろ姿を下級生にみせるすばらしい会となりました。各学年の工夫をこらした演出で体育館が笑顔と歓声に包まれ、卒業式に向けてさらに一体感が増しました。



参観日への出席ありがとうございました

先日の参観日にはお忙しい中お仕事などやりくりして多数ご出席いただきありがとうございました。参観授業では、自分の成長や将来の夢、感謝の気持ちなどをテーマにした卒業や進級に向けたこの時期らしい授業が、各学級で展開されていました。

授業参観後多目的ホールで行われた全体会では、PTAから委員会活動報告をしていただきました。各学年・委員会の1年間の活動をスライドなどで振り返り、子どもたちのための多様な活動や環境整備をしていただいたことに改めて感謝の気持ちでいっぱいになりました。PTA活動全体の計画と調整をしてくださった役員の皆様、各学年・委員会をリードしてくださった皆様、PTA活動に協力・参加してくださった保護者の皆様に心よりお礼申し上げます。



地域とともに～朝のよみきかせ・通学路の除雪～

1月20日(火)、今年度最後の朝のよみきかせが行われました。よみきかせ終了後、ボランティアの皆様と校長室で子どもたちの様子や本の選定などについて意見交換をさせていただきました。1年間、朝早くから本当にありがとうございました。来年度もよろしくお願いいたします。



週末毎に雪模様になっていますが、休日にもかかわらず父親委員会の方々が中心となって通学路の除雪をしてくださっています。安全確保の活動に感謝、感謝です。負けじと本校スノーバスターズも早朝から奮闘しています。

